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大阪府生協連　2023年度第 6回理事会開催報告

○開○催○概○要
Ⅰ．日　　時� 2024年 5 月16日（木）　
� 15時～16時35分
Ⅱ．場　　所� 大阪府社会福祉会館 4階403
Ⅲ．出 席 者

⑴　理事（総数21名中、17名出席、4名欠席）
⑵　監事（総数 3名中、1名出席、2名欠席）
⑶　オブザーバー（総数 2名中、 2名出席）
⑷　陪席（ 1名出席）

Ⅳ．議　　長� タン会長理事
Ⅴ．議事の経過と要領とその結果

○審○議○事○項
1 　会員の脱退の件

　小山事務局長より、福島医療生協が、公益財団法
人淀川勤労者厚生協会との法人合同により2024年 3
月31日をもって解散し、同生協から脱退届が提出さ
れた旨報告がされた。
　討議の結果、全員異議なく承認された。

2 　第63回通常総会の件

⑴　2023年度活動報告・2024年度方針について
　小山事務局長より、2023年度活動報告及び2024年
度方針について、提案がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。
⑵　2023年度決算について
　中村専務理事より、2023年度決算及び剰余金処分
案について提案がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。
　なお、石原常任理事より誤記の指摘がされた。
⑶　監事監査報告について
　小寺監事より、2023年度の理事の職務の執行に関
する監事監査の結果について、監査報告書を以って
通知がされた。
　全員異議なく承認された。
　なお、森本理事より誤記の指摘がされた。
⑷　2024年度予算・役員報酬総額について
　中村専務理事より、2024年度予算案、管理費及び
諸経費明細、役員報酬の設定について提案がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

⑸　役員選任について
　中村専務理事より、人事委員会および理事推薦委
員会、監事推薦委員会、監事会での討議を踏まえ、
役員選任議案について提案がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。
⑹　総会運営について
　小山事務局長より、総会役員、当日のスケジュー
ル、議事日程予定、要員協力依頼について提案がさ
れた。
　また、代議員から選出する総会役員については第
7回理事会で提案する旨報告がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

3 　理事・監事研修会開催企画の件

　小山事務局長より、理事・監事研修会の開催企画
について提案がされた。
　討議の結果、提案の通り、全員異議なく承認され
た。

4 　社会福祉問題研修会開催企画の件

　小山事務局長より、社会福祉問題研修会の開催企
画について提案がされた。
　討議の結果、提案の通り、全員異議なく承認され
た。

5 　他団体の通常総会における代議員等の選出
の件

　小山事務局長より、日本生活協同組合連合会第74
回通常総会代議員、消費者支援機構関西2024年度通
常総会表決権行使者について、中村専務理事とする
旨提案がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

6 　行政審議会等及び他団体役員等の推薦の件

　小山事務局長より、豊中市、大阪みどりのトラス
ト協会からの要請を受け、審議会等委員および役員
等の推薦について提案がされた。
　討議の結果、全員異議なく承認された。
・豊中エコショップ審査員
　�コープこうべ大阪北地区本部長　髙井　得雄さん
（重任）
・大阪みどりのトラスト協会　理事
　�専務理事　中村　夏美（重任）
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7 　70周年企画韓国視察の件

　中村専務理事より、70周年企画として、大阪府生
協連の理事・監事を参加対象に韓国視察を企画する
旨提案がされた。
　討議の結果、全員異議なく承認された。
　なお、桐田理事より韓国の協同組合について補足
がされた。

○報○告○事○項
報告事項

【大阪府生協連】
1 ．�ユニブ・ライフ株式会社との保険契約につ
いて

2．能登半島地震支援活動
3．�「食料・農業・農村基本法」改正に関する懇
談会

4．委員会報告
⑴　生協大会実行委員会
⑵　ジェンダーフォーラム協議会
⑶　文楽・コンサート実行委員会
⑷　健康チャレンジ実行委員会

【日本生協連、他生協等】
5 ．日本生協連総会議案検討会議
6．日本生協連関西地連運営員会
7．近畿地区生協府県連協議会
【会員及び友誼団体等】
8 ．消費者支援機構関西（KC’s）
9 ．なにわの消費者団体連絡会
10．全大阪消費者団体連絡会
11．OCoNoMiおおさか
12．�避難者支援団体連絡協議会（ホッとネット

おおさか）
13．第 5回くらしクリエイトフォーラム㏌関西
【行政等】
14．「農」に親しむライフスタイル推進府民会議
【当日追加】
15．新法人フードバンク設立事務局会議
16．大阪ユニセフ協会
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○開○催○概○要
Ⅰ．日　　時� 2024年 6 月20日（木）
� 10時30分～11時 5 分
Ⅱ．場　　所� 都シティ大阪天王寺　 5階信貴の間
Ⅲ．出 席 者

　　　⑴　理事（総数21名中、20名出席、1名欠席）
　　　⑵　監事（総数 3名中、 3名出席）
　　　⑶　オブザーバー（総数 2名中、 2名出席）
　　　⑷　陪席（ 2名出席）
Ⅳ．議　　長� タン会長理事
Ⅴ．議事の経過と要領とその結果

○審○議○事○項
1 　第63回通常総会の件

　小山事務局長より、代議員の出席予定状況、総会
役員の理事会からの推薦者、当日運営について提案
がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

2 　2024年度会費額確定の件

　小山事務局長より、2024年度の会費について、会
員規約に基づき算出し、提案がされた。
　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

3 　福島の子ども保養プロジェクトへの参加要
請の件

　中村専務理事より、福島の子ども保養プロジェク
トのたこ焼き交流に、会員大学生協を通して、大学
生に参加要請する旨提案がされた。
　討議の結果、提案の通り、全員異議なく承認され
た。

4 　福島県視察研修実施の件

　小山事務局長より、福島県視察研修を実施する旨
提案された。
　討議の結果、提案の通り、全員異議なく承認され
た。

大阪府生協連　2023年度第 7回理事会開催報告

5 　一般財団法人大阪府男女共同参画推進財団
（ドーン財団）からの要請の件

　小山事務局長より、一般財団法人大阪府男女共同
参画推進財団（ドーン財団）からの要請を受け、同
財団が進める女性支援事業を支持し、はなみずき募
金に 5万円寄附すること、会員生協に女性支援事業
への協力を呼び掛ける旨提案された。
　討議の結果、提案の通り、全員異議なく承認され
た。

○報○告○事○項
報告事項

【大阪府生協連】
1 ．能登半島地震支援活動
2．70周年企画「韓国視察」開催日程
3．委員会報告
⑴　組織活動委員会
⑵　生協大会実行委員会
⑶　健康チャレンジ実行委員会

【日本生協連、他生協等】
4 ．日本生協連第74回通常総会
【会員及び友誼団体等】
5 ．消費者支援機構関西（KC’s）
6 ．なにわの消費者団体連絡会
7．全大阪消費者団体連絡会
8．地球環境市民会議（CASA）
9．大阪みどりのトラスト協会
10．OCoNoMiおおさか
【行政等】
11．大阪府2024年度生協検査日程
12．WFPウォーク・ザ・ワールド2024大阪
13．農に親しむライフスタイル大阪府民会議
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第63回通常総会を開催しました

　 6月20日（木）、第63回通常総会を「都シティ大阪天王寺」にて開催しました。

　定刻の午前11時30分、司会の谷川常任理事から、代議員定数32名に対し本人出席20名、書面

出席12名で総会成立要件を満たしていることが報告され、開会を宣言しました。

　続いて、議長を理事会から推薦した近畿大学生協　鷲嶺代議員とすることが拍手で承認され

ました。

　鷲嶺議長は、議事運営委員、資格審査委員の選任を諮り、書記を指名しました。

　続いて、ご来賓の三和利恵子様（大阪府府民文化部　男女参画・府民協働課課長）、黒田悦治

様（大阪労働者福祉協議会　専務理事）、村上毅様（日本生活協同組合連合会　関西地連事務局

長）からご祝辞を頂戴しました。

　また、鷲嶺議長より臨席いただいたご来賓の方をご紹介しました。

　ご来賓が退席された後、議事運営委員会から議事進行が提案され、承認されました。

　今総会では 4つの議案が提案されており、中村専務理事より一括して提案しました。

　木下特定監事から監事監査の報告がされた後、 4名の代議員から発言がありました。

　資格審査委員から、代議員定数32名に対し本人出席20名、書面議決12名で総会成立要件を満

たしていることが報告され、採決に入りました。

　採決の結果、全ての議案が賛成多数で可決承認されました。

　ご出席いただいた会員生協代議員の皆様、ご来賓の皆様、また、メッセージをいただきまし

た各生協・連合会、諸団体の皆様、御礼申し上げます。

議　　長
近畿大学生協　鷲嶺代議員

開会挨拶
タン会長理事
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ご来賓ご祝辞　
大阪府　三和課長

ご来賓ご祝辞　
大阪労働者福祉協議会　黒田専務理事

ご来賓ご祝辞
日本生活協同組合連合会関西地連　村上事務局長

議案提案

討　　議
全大阪労働者共済生協　木内代議員からの発言

討　　議
大阪よどがわ市民生協　金子代議員からの発言

討　　議
医療福祉生協おおさか　長谷川代議員からの発言

討　　議
大阪経済大学生協　前田代議員からの発言

議案採決
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【第63回通常総会開催概要】

［日　　　時］� 2024年 6 月20日（木）　11時30分～12時50分

［場　　　所］� 都シティ大阪天王寺　 6階　吉野の間

［出 席 状 況］� 代議員：32名（定数32名）本人出席20名、書面出席12名

［ご 来 賓］� 三和利恵子 様（大阪府府民文化部 男女参画・府民協働課課長）

� 黒田　悦治 様（大阪労働者福祉協議会 専務理事）

� 村上　　毅 様（日本生活協同組合連合会関西地連 事務局長）

� 内原健太郎 様（大阪府農業協同組合中央会 大阪農業振興サポートセンター長）

� 亀井　　誠 様（大阪府漁業協同組合連合会 専務理事）

� 東中　健悟 様（近畿労働金庫 地域共生推進室長）

� 岩浅えり子 様（大阪高齢者生活協同組合 理事長）

� 西島　秀向 様（消費者支援機構関西 理事長）

� 岡本　孝子 様（なにわの消費者団体連絡会 事務局長）

� 米田　　覚 様（全大阪消費者団体連絡会 事務局長）

［議　　　案］� 第 1 号議案　2023年度活動報告・決算報告・剰余金処分案承認の件

� 第 2 号議案　2024年度活動方針・予算案承認及び役員報酬の設定の件

� 第 3 号議案　役員選任の件

� 第 4 号議案　議案決議効力発生の件

［総会役員等］� 議　　　　長　鷲嶺奈緒子　代議員（近畿大学生協）

� 議事運営委員　藤井　貴浩　常任理事

� 　　　　　　　髙井　得雄　代議員（生活協同組合コープこうべ）

� 資格審査委員　山嵜寿美雄　代議員（南大阪医療生協）

� 書　　　　記　小山　正人　府連事務局

［議 案 提 案］� 第 1 ～ 4 号議案一括　中村　夏美　専務理事

� 監査報告　　　　　　木下　高志　特定監事

［発 言 者］� 4 名より発言

� 木内　茂幹　代議員（全大阪労働者共済生協）

� 　　�「能登半島地震の被災者への共済金支払い状況、こくみん共済coop大阪推

進本部70周年にむけたとりくみ」

� 金子　真佳　代議員（大阪よどがわ市民生協）

� 　　�「大阪府の困難を抱える女性の支援事業や『シングルマザーの応援フェスタ

2023』への協力、能登半島地震ボランティアバスへの参加について」

� 長谷川嘉美　代議員（医療福祉生協おおさか）

� 　　�「医療福祉生協おおさか合併後の 1年をふりかえって」

� 前田　喜史　代議員（大阪経済大学生協）

� 　　�「大学生への食の支援、大学生協の事業状況について」

［審 議 結 果］� 全議案とも原案通り賛成多数で可決承認されました。
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○開○催○概○要
Ⅰ．日　　時� 2024年 6 月20日（木）

� 12時40分～12時42分

Ⅱ．場　　所� 都シティ大阪天王寺

� 6 階　吉野の間　ホール

Ⅲ．出 席 者

⑴　理事（総数23名中、23名出席）

⑵　監事（総数 3名中、 3名出席）

⑶　陪席（ 1名出席）

Ⅳ．議　　長� 中村理事

Ⅴ．議事の経過の要領との結果

大阪府生協連　2024年度第 1回理事会開催報告

○審○議○事○項
1 　新理事会体制の件

　中村理事より、新理事会体制について、会長理事

を大江理事に、副会長理事を柴橋理事、勝山理事に、

専務理事を中村理事とする旨提案がされた。

　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

会 長 理 事　大江　桂子

副会長理事　柴橋　圭介

副会長理事　勝山　暢夫

専 務 理 事　中村　夏美

2 　代表理事の選任の件

　中村専務理事より、大江会長理事、中村専務理事

を代表理事とする旨提案がされた。

　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。

　大江会長理事、中村専務理事が代表理事となるこ

とを承諾した。

3 　事務局体制の件

　中村専務理事より、事務局体制について、栗山光

一郎を事務局長とする旨提案がされた。

　討議の結果、提案通り、全員異議なく承認された。



8 　� 　　� 　 9

【2024年度理事・監事】

代表理事・会長理事� � 大江　桂子�（員外）

　　　　　副会長理事　柴橋　圭介� 関西大学生活協同組合　理事長

　　　　　副会長理事　勝山　暢夫� 大阪いずみ市民生活協同組合　理事長

代表理事・専務理事� � 中村　夏美� 員外（常勤）

　　　　　理事� � � � 近藤　真澄� 生活協同組合おおさかパルコープ　理事

　　　　　理事� � � � 椿原　雅子� 大阪いずみ市民生活協同組合　理事

　　　　　理事� � � � 西田　紀子� 生活協同組合コープこうべ　理事

　　　　　理事� � � � 石原　　淳� 生活協同組合コープこうべ　常務理事

　　　　　理事� � � � 金津　正明� 生活協同組合おおさかパルコープ　専務理事

　　　　　理事� � � � 桐田　剛至� 生活協同組合エスコープ大阪　常務理事

　　　　　理事� � � � 久保　幸雄� 大阪いずみ市民生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 立花　紀子� 生活クラブ生活協同組合大阪　常任理事

　　　　　理事� � � � 藤井　　優� 生活協同組合コープ自然派おおさか　専務理事

　　　　　理事� � � � 薮内　　剛� 大阪よどがわ市民生活協同組合　理事長

　　　　　理事� � � � 今口　　朋� 大阪みなみ医療福祉生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 谷川　英子� 医療福祉生活協同組合おおさか　専務理事

　　　　　理事� � � � 羽多野宏子� 北大阪医療生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 木下　高志� 大阪大学生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 藤井　貴浩� 大阪公立大学生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 森本　秀友� 関西大学生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 中川　　恵� 日鉄大阪生活協同組合　専務理事

　　　　　理事� � � � 松田　　忍� 大阪学校生活協同組合　理事兼事務局長

　　　　　理事� � � � 田邊　新庫� 全大阪労働者共済生活協同組合　専務理事

　　　　　特定監事� � 鷲嶺奈緒子� �近畿大学生活協同組合・大阪樟蔭女子大学生活協同組

合・阪南大学生活協同組合　専務理事

　　　　　監事� � � � 小寺　峰志� けいはん医療生活協同組合　専務理事

　　　　　監事� � � � 山口　雄司� 泉南生活協同組合　常務理事
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【退任役員】

会長理事　タン・ミッシェル� 員外

常任理事　後藤　高宏　�近畿大学生活協同組合・大阪樟蔭女子大学生活協同組合・阪南大学生

活協同組合

理事　　　金澤　　治　日鉄大阪生活協同組合

理事　　　貫　　恒夫　大阪よどがわ市民生活協同組合

理事　　　吉川佐和子　大阪いずみ市民生活協同組合

特定監事　木下　高志　大阪大学生活協同組合

※在任時の所属会員生協名を記載しています。ご了承ください。

今総会で退任された役員のみなさま
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【今総会で新たに選任された理事・監事のご挨拶】

〈理事 7名〉

　このたび会長理事に選任いただきました、大江桂子と申し

ます。70年を越える歴史と実績のある本連合会の会長理事を

務めますことは、大変光栄でありうれしく存じますとともに、

その職責の重さを痛感し、身も引き締まる思いです。

　私は以前大阪府庁に勤務し、消費者行政はじめ生活文化、

環境問題、防災・危機管理などの仕事に携わってまいりまし

た。またこの 3月まで日本赤十字社 大阪府支部に勤務し、災

害救護活動の一翼を担ってまいりました。

　少子高齢化、気候変動など、私たちを取り巻く社会経済環

境の変化が加速する中、安全安心な暮らしの実現のため生協

活動には益々大きな可能性があると思っています。私も微力

ではありますが、本連合会のさらなる発展のため、誠心誠意、

努力したいと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

会長理事

大江　桂子
（員　外）

　このたび理事に就任いたしました、大阪いずみ市民生協の

椿原　雅子と申します。

　いずみ市民生協では、産直委員会と男女共同参画委員会を

担当しております。また、大阪府生協連のジェンダーフォー

ラム協議会にも参加させていただき学ばせていただいており

ます。

　いま私たちの周りには、環境、平和、少子高齢化等の世界

規模の問題から、日々生活する中で起きる問題まで様々な課

題が溢れています。その一つひとつに向き合い、生協として

できること、また笑顔が溢れる活動を進めていきたいと思っ

ております。

　大阪府生協連で皆さまとご一緒させていただき、学び・成

長できるよう、そして微力ながらお役に立てるよう努めてま

いります。どうぞよろしくお願いいたします。

理　事

椿原　雅子
（大阪いずみ市民生活協同組合）
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　この度、大阪府生活協同組合連合会通常総会にて理事に就

任しました生活協同組合おおさかパルコープの金津です。こ

れまで事業活動、主に商品事業に関わってきました。

　私たちを取り巻く経済環境は更に厳しさを増しています。

おおさかパルコープのエリアは、ここ大阪でもっとも多くの

下町を含み、一部の高額所得者層と貧困層の格差が際立って

混在する地域です。福祉、環境、介護事業を重点課題にして

取り組んでいきたいと思っております。

　また、平和を脅かす世界情勢下において、ますます生協の

存在意義が問われる時代です。日本生協連、大阪府生協連と

さらに結束度を強め、私たちを取り巻く諸課題を学ばせてい

ただき何が出来るのかを考えて微力ですが少しでもお役にたて

るよう努力してまいりますので、よろしくお願いいたします。

理　事

金津　正明
（生活協同組合おおさかパルコープ）

　この度、大阪府生活協同組合連合会第63回通常総会で理事

に就任いたしました、大阪よどがわ市民生活協同組合の薮内

剛です。

　大阪よどがわ市民生協では、「北摂の地で組合員を主役に、

地域とつながり『ここで暮らしてよかった！』」の実現」を目

指しています。大阪府連を通じて府下の協同組合や団体と連

携し、組合員の参加を大切に、協同組合の広がりを作ってい

きたいと思っています。

　また、理事の皆さんとの交流を通じて学ばせて頂き、自生

協の活動に活かしていきたいと考えています。微力ではござ

いますが、大阪府連の一員としてお役に立てるように頑張り

ますので、どうぞよろしくお願い致します。

理　事

藪内　　剛
（大阪よどがわ市民生活協同組合）
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　この度、大阪府生活協同組合連合会第63回通常総会で理事

に就任しました、全大阪労働者共済生活協同組合（こくみん

共済coop〈全労済〉大阪推進本部）の田邊　新庫です。

　私たちの組織は、共済生活協同組合として、1954年に大阪

の地で産声を上げ今年で70年の節目を迎えます。これまでの

長い歴史においては、大阪府生協連に結集される各組織の皆

さまにも、多大なご厚情をいただき、今日を迎えられたもの

と考えています。　

　来年は、 2回目の国際協同組合年を迎えることもあり、至

らぬ点も多く微力ではありますが、生活協同組合の一層の連

携により、誰もが安心・安全に暮らせる社会の実現に向け努

めてまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

理　事

田邊　新庫
（全大阪労働者共済生活協同組合）

　大阪府生協連加盟会員生協のみなさま、私は今年度より理

事として加わりました大阪大学生活協同組合にて専務理事を

しています木下と申します。どうぞ、よろしくお願いします。

　大学内は、Covid－19による大学内外の諸活動への影響は

軽微なものになりました。おかげさまで、学生委員会への参

加学生も本年は増加しました。活動が盛んになるようサポー

ト強化しているところです。

　一方、急激な物価高等が組合員の暮らし（＆生協事業）に

大きな影響を与えてきています。こういった中で、組合員の

暮らしを支え、かつ、協同組合運動の前進させるために何が

できるか考えながら行動している途上です。皆様と共に働け

ることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

理　事

木下　高志
（大阪大学生活協同組合）
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　この度、大阪府生活協同組合連合会第63回通常総会におい

て理事に就任いたしました、日鉄大阪生活協同組合の中川　

恵です。

　日鉄大阪生協は、大阪市此花区の日本製鉄関西製鉄所製鋼

所地区内にある職域生協で、創立は昭和22年 9 月です。戦後

の組合員への生活物資供給を基本に営業を始め、以降70年以

上にわたり活動してまいりました。

　近隣コンビニに負けないように 3店舗のうち 1店舗をヤマ

ザキショップに加盟をし、営業を続けてきましたが、物価上

昇や人材不足などの影響を受け、厳しい状況が続いておりま

す。そのような中「いつ行っても楽しみのある生協」をモッ

トーに組合員の方々に愛される生協を目指して職員一同力を

合わせて日々活動しております。

　日鉄大阪生協の専務に就任してから 4 年目ということで、

まだまだ経験不足ではございますが、少しでもお役に立てる

ように頑張ってまいりたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。

理　事

中川　　恵
（日鉄大阪生活協同組合）

〈監事 1名〉

　この度監事に就任いたしました近畿大学生協（阪南大学生

協・大阪樟蔭女子大学生協兼務）の鷲嶺　奈緒子と申します。

監事としての役割を通じて、大阪府内の生協の事業活動、組

織活動が発展するよう、微力ながら尽力したいと存じます。

どうぞよろしくお願いいたします。

　コロナが 5類に変更されて以降、キャンパスには多くの学

生が戻っていますが、学内滞在時間が減少していることもあっ

て、店舗への来客数は減少したままです。経営的な課題はま

だ数多くありますが、学生のライフスタイルや大学の授業な

どの様々な変化を機微につかみながら、 4年間の大学生活を

支える事業や活動を行っていきたいと考えています。

　また、府連の活動や会員生協間の連携を通じて、学生たち

の成長につながるよう、また地域の活気につながるよう、ま

すます連携を深めていけたらと考えています。

特定監事

鷲嶺奈緒子
��
�

近畿大学生活協同組合
大阪樟蔭女子大学生活協同組合

阪南大学生活協同組合

��
�



14 　� 　　� 　 15

石川県能登地方
ボランティアバスを運行しました

第
3回

　能登半島地震被災地支援の第 3回ボランティアバスを、 4月12日（金）～14日（日）の日程

で運行しました。

　能登町にて、「炊き出し・住民交流」と「清掃作業」、輪島市にて「炊き出し」を実施しました。

［日　　程］� 2024年 4 月12日（金）～14日（日）※現地活動は13日の一日

［場　　所］� 石川県能登町・輪島市

［参　　加］� 6 会員生協、府連　29名

� 大阪いずみ市民生協　　 9名

� 大阪よどがわ市民生協　 5名

� おおさかパルコープ　　 7名

� 北大阪医療生協　　　　 1名

� 大阪公立大学生協　　　 1名

� 近畿大学生協　　　　　 4名

� 大阪府生協連　　　　　 2名

［協　　力］� スーパーもとや、日本生協連、富山県生協連、とやま生協

［活動概要］

4 /12（金）　午後11時　大阪出発（貸切大型バス）

4 /13（土）　午前 7時　能登町　小間生（おもう）公民館到着

〈午前の活動〉

「炊き出し・住民との交流（和紙の紙すき体験）」と「作業」の 2チームに分かれ

活動

◦「炊き出し・住民との交流（和紙の紙すき体験）」

　場所・小間生公民館

　　フルーツ（バナナ、りんご、柑橘類）、ミニサラダ、コーヒー　約100食

　　炊き込みご飯約100食（富山県生協連、とやま生協）

　　和紙の紙すき体験にて交流

◦「清掃作業」

　�能登町災害ボランティアセンター（能登サテライト）のマッチングにより、 2

軒の住宅で清掃活動
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〈午後の活動〉

輪島市町野町のスーパーもとや店頭にて「炊き出し」

　ラーメン、たこ焼き、炊き込みご飯、コーヒー等　約400食

午後 8時　現地出発

午後10時　金沢市内で入浴

4 /14（日）　午前 5時　JR大阪駅付近到着・解散

災害ボランティアセンターで作業概要の説明

午前の炊き出しの準備 午後の炊き出し会場
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　能登半島地震被災地支援の第 4回ボランティアバスを、 5月 5日（日）～ 7日（火）の日程

で運行しました。

　 6日（月）の午前中に「炊き出し」と「清掃作業」を、午後に「炊き出し」を実施し、 7日

（火）の朝に帰阪しました。

［日　　程］� 2024年 5 月 5 日（日）～ 7日（火）※現地活動は 6日の一日

［場　　所］� 石川県能登町・輪島市

［参　　加］� 5 会員生協、 4団体、府連　合計33名
大阪いずみ市民生協 5名

大阪よどがわ市民生協 3名

おおさかパルコープ 12名

北大阪医療生協 1名

近畿大学生協 1名

日本生協連 1名

大阪公立大学 1名

近畿大学 6名

消費者支援機構関西 1名

大阪府生協連 2名

［協　　力］� NPO法人リエラ、もとやスーパー、富山県生協連

［活動概要］

5 / 5 （日）　午後11時　大阪出発（貸切大型バス）

5 / 6 （月）　午前 7時　能登町　小間生（おもう）公民館到着

〈午前の活動〉

2 か所での「炊き出し」と「作業」の 3チームに分かれ活動

◦「炊き出し」

　会場①：小間生公民館（能登町）

　　　　　　お好み焼き、フルーツ、コーヒー　約100食

　　　　　　炊き込みご飯約100食（富山県生協連）

　会場②：もとやスーパー（輪島市）

　　　　　　NPO法人リエラの炊き出しのお手伝い

◦「清掃作業」

　能登町災害ボランティアセンターのマッチングにより、 2軒の住宅で清掃活動

石川県能登地方
ボランティアバスを運行しました

第
4回
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〈午後の活動〉

もとやスーパーにて「炊き出し」

　焼きそば、たこ焼き、焼き鳥、ポテト、枝豆等　約400食

午後 8時　現地出発

午後10時　金沢市内で入浴

5 / 7 （火）　午前 5時　JR大阪駅付近到着・解散

炊き出し（小間生公民館） 炊き出し（小間生公民館）

能登町災害ボランティアセンターでオリエンテーション 炊き出し（もとやスーパー）

子どもコーナー（もとやスーパー）
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　今回、NPOリエラさんの要請により、能登半島地震被災地支援の緊急ボランティアワゴン

を、 6月 1日を活動日とし、 5月31日（金）～ 6月 2日（日）の日程で運行しました。

　 6月 1日（土）の昼と夜に「炊き出し」を実施し、 2日（日）の夕方に帰阪しました。

　今回は緊急の要請により、奈良県生協連 1名、兵庫県生協連 3名のご協力により、約400食の

炊き出しができました。

［日　　程］� 2024年 6 月 1 日（日）　※ワゴン運行のため 5 /31～ 6 / 2

［場　　所］� 石川県輪島市

［参　　加］� 2 会員生協、 1団体、府連、合計 9名

� 大阪いずみ市民生協　 3名

� おおさかパルコープ　 4名

� 日本生協連　　　　　 1名

� 大阪府生協連　　　　 1名

［協　　力］� NPO法人リエラ、もとやスーパー、奈良県生協連 1名、兵庫県生協連 3名

［活動概要］

5 /31（金）　午後 1時　大阪出発（ワゴン 2台）

　　　　　　富山市内で宿泊

6 / 1 （土）　午前10時　もとやスーパー到着

〈午前の活動〉

もとやスーパーにて「炊き出し」

　お弁当（白身魚フライ、豚しょうが焼き、小松菜、人参、和え物、等）　341食

〈午後の活動〉

もとやスーパーにて「炊き出し」

　焼きそば、焼き鳥、枝豆等　346食

午後 7時半　現地出発

午後 9時半　富山市内で宿泊

6 / 2 （日）　午後 3時　おおさかパルコープ・大阪いずみ市民生協本部に到着・解散

石川県能登地方
緊急ボランティアワゴンを運行しました
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輪島市の現状 もとやスーパー

炊き出し会場（もとやスーパー） 炊き出し（もとやスーパー）

炊き出し（もとやスーパー） お弁当の炊き出し（もとやスーパー）
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　能登半島地震被災地支援の第 5 回ボランティアバスを、 6 月15日を活動日とし、 6 月14日

（金）～ 6月16日（日）の日程で運行しました。

　 6 月15日（土）は、午前に「清掃作業」と「炊き出し」を、午後に「炊き出し」を実施し、

16日（日）の朝に帰阪しました。

［日　　程］� 2024年 6 月14日（金）～16日（日）　※現地活動は 6月15日

［場　　所］� 石川県輪島市・能登町

［参　　加］� 6 会員生協、 1団体、府連、合計32名

� 大阪いずみ市民生協　　 6名

� おおさかパルコープ　　 4名

� 大阪よどがわ市民生協　 4名

� 北大阪医療生協　　　　 1名

� 近畿大学生協　　　　　 7名

� 阪南大学生協　　　　　 5名

� 近畿大学　　　　　　　 2名

� 大阪府生協連　　　　　 3名

［協　　力］� �NPO法人リエラ、もとやスーパー、いわて生協、東京都生協連、三重県生協連、

滋賀県生協連、ならコープ、和歌山県生協連、日本生協連

［活動概要］

6 /14（金）　午後11時　大阪出発（貸切大型バス）

6 /15（土）　午前 7時　能登町災害ボランティアセンター柳田サテライト　到着

　　　　　大学生メンバーは被災家屋清掃活動へ

午前 8時　もとやスーパー　到着

〈午前の活動〉

「作業」と「炊き出し」の 2チームに分かれて活動

◦「作　　業」：�能登町災害ボランティアセンター柳田サテライトのマッチングに

より、 2軒の住宅で家屋清掃等の活動

◦「炊き出し」：�もとやスーパーにて「炊き出し」

　　　　　　　豚塩カルビ丼、サラダ、みそ汁　400食

　　　　　　　別途、柳田公民館で100食配布

石川県能登地方
ボランティアバスを運行しました

第
5回
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〈午後の活動〉

もとやスーパーにて「炊き出し」

　焼きうどん、たこ焼き、近江牛と赤こんにゃく炒め　400食

　別途、柳田公民館で100食配布

午後 7時　現地出発

午後 9時半　金沢市内で入浴

6 /16（日）　午前 5時　JR大阪駅付近到着・解散

輪島市の現状 輪島市の現状

家屋清掃作業
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炊き出し会場（もとやスーパー） 午前の炊き出し（もとやスーパー）

午前の炊き出し（もとやスーパー） 午後の炊き出し（もとやスーパー）

午後の炊き出し（もとやスーパー）
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 大阪府生協連ジェンダーフォーラム協議会

サラダボウルサラダボウル
　～ひとりひとりが輝いて～　～ひとりひとりが輝いて～

ジェンダー問題と教育

� コープ自然派おおさか

� 常任理事　大西　真由美

　昨年 4月、東京新宿にオープンした複合施設にジェンダーレストイレが設置された。メディ

アでも取り上げられ話題となったが、わずか 4ヶ月後には改修されることとなった。

　「安心して利用できない」「犯罪が起きるのではないか」など批判や抗議の声が殺到したためだ。

　同様に、 6月に「LGBT理解増進法」が成立・施行された際にも公衆浴場等での犯罪を心配

する声があがった。

　こうした社会の変化に対して一定数の保守的反対派がいることは避けられない。しかし、課

題のテーマがマイノリティの人達を指していることによって、その人達への批判や差別につな

がるのは大きな間違いである。

　この法律の成立は、変化への一歩ではあると思うが、多様な性の在り方など個人のアイデン

ティティ・人権に関わるような事への理解を法律を定めて推進していかなければならないこと

に大きな違和感を覚える。

　日本は、会社や学校などの集団の中での調和、平均的であることを良しとしてきた社会から、

個人や個性を認め合い、受入れる社会へと変化する大きな過渡期にあると言われているが、そ

の社会の変化、ジェンダー間でのギャップや性自認に関する課題は、制度や設備だけでの解決

は困難である。

　重要なのは、人々の中にある“アンコンシャスバイアス”（無意識の偏見）に気付くこと、こ

れこそが全ての解決につながる一歩になると、私は考えている。そこに大きな役割を果たすの

は「教育」ではないだろうか？　バイアスが固まってしまう前の柔軟で純粋な子どもたちに、

どのような教育を行うか？どのような態度を私たち大人が見せることができるか？

　それが10年、20年後の多様性豊かな社会の構築につながっていく。

　いま、学校では生徒の名前は「苗字＋さん」で呼ぶことに統一されているところが多い。私

が小学生だった頃には「〇〇君」「〇〇さん」と男女で呼び方が違っていた。これはジェンダー

の平等やLGBTQを意識しての変化であろうと考えられる。その背景にある意味を理解してる

教師や生徒がどれくらいいるのかはわからないが、もしその事に疑問を持つ人が現れてくれば、

それはきっと社会の変化の大きな一歩になると私は信じたい。
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ス ケ ジ ュ ー ルス ケ ジ ュ ー ル

7 月
3 日㈬	 第 4 回文楽・コンサート実行委員会
5日㈮	 7 月度健康チャレンジ実行委員会
8日㈪	 消費者支援機構関西（KC’s）常任理事会
10日㈬	 第 4 回生協大会実行委員会
11日㈭	 第 1 回ジェンダーフォーラム協議会
12日㈮	 	OCoNoMiおおさか2024年度委員会・2024年国際協同組合デー記念講

演会
17日㈬	 第 1 回組織活動委員会
17日㈬	 新法人フードバンク設立事務局会議
18日㈭	 第 2 回理事会
19日㈮	 近畿地区生協府県連協議会（大阪）
24日㈬	 社会福祉問題研修会
25日㈭	 第 1 回大規模災害対策協議会
25日㈭	 関西地連第 1回運営委員会・第 1回県連活動推進会議
26日㈮	 夏休み文楽鑑賞の集い
26日㈮	 消費者支援機構関西（KC’s）理事会

8 月
2 日㈮	 8 月度健康チャレンジ実行委員会
8日㈭	 消費者支援機構関西（KC’s）常任理事会
21日㈬	 第 1 回理事・監事研修会
21日㈬	 生協・行政合同会議（兵庫）
22日㈭	 夏休みファミリーコンサート
27日㈫	 消費者支援機構関西（KC’s）理事会

9 月
2 日㈪	 OCoNoMiおおさか第26回幹事会
6日㈮	 9 月度健康チャレンジ実行委員会
6日㈮	 福島の子ども保養プロジェクト「コヨット！週末企画」支援（～ 8日）
10日㈫	 新法人フードバンク設立事務局会議
11日㈬	 第 2 回理事・監事研修会
11日㈬	 消費者支援機構関西（KC’s）常任理事会
12日㈭	 第 2 回ジェンダーフォーラム協議会
18日㈬	 第 5 回文楽・コンサート実行委員会
18日㈬	 第 2 回組織活動委員会
19日㈭	 第 2 回大規模災害対策協議会
20日㈮	 県連活動推進会議（～21日）
24日㈫	 新法人フードバンク設立準備会
26日㈭	 関西地連第 2回運営委員会
27日㈭	 OCoNoMiおおさか世話役会
27日㈭	 消費者支援機構関西（KC’s）理事会


